



Carte des Soins / Menus Spa 2026

Spa à la Carte

Le Visage

- **Soin Hydratant (80')**

Ce traitement haute performance associe 4 sources d'acide hyaluronique à 2 actifs brevetés Sothys pour désaltérer, hydrater et repulper la peau, lui donnant ainsi une nouvelle jeunesse

- **Le Soin Saisonnier (50')**

Une association de cocktail de minéraux pour booster les défenses avant l'hiver et de vitamines pour la revitaliser à l'approche de la belle saison.

Le Corps

- **Hanakasumi (80')**

Un protocole unique d'inspiration japonaise : gommage aux gants, modelage de tout le corps et modelage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes

- **Sothys Athlétiques (50')**

- **Massage Sur Mesure (50')**

- **Massage Dos (20')**

- **Massage Jambes (20')**

- **Gommage Sur Mesure (30')**

Mains & Pieds

• Beauté des Mains

• Beauté des Mains et pose vernis classique

• Beauté des Pieds

• Beauté des Pieds et pose vernis classique

Soins Hammam

- **Rituel Pasha**

Gommage gant de Kassa
Massage* à la mousse 30'
Massage* Sur Mesure 50'

- **Rituel Hammam**

Gommage gant de Kassa
Massage* à la mousse 30'

Spa Treatments

The Face

- **Hydrating (80')**

This high-performance treatment combines 4 sources of hyaluronic acid with 2 patented Sothys active ingredients derived for hydrate and plump the skin, renewing its youthfulness.

- **Seasonal Treatment (50')**

A cocktail of minerals to boost the skin's defence system before winter and vitamins to revitalize it before summer.

The Body

- **Hanakasumi (80')**

A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating gloves, relaxing modelling of the entire body and specific modelling of the feet in this nourishing, delicately perfumed ritual.

- **Sothys Athlétiques (50')**

- **Custom Made Massage (50')**

- **Back Massage (20')**

- **Legs Massage (20')**

- **Scrub (30')**

Hands & Feet

• Hand Beauty Treatment

• Hand Beauty Treatment with nail polish

• Foot Beauty Treatment

• Foot Beauty Treatment with nail polish

Turkish Treatment

- **Pasha Ritual**

Body Scrub with Kassa gloves
Foam Massage* 30'
Custom-made Massage* 50'

- **Hammam Ritual**

Body Scrub with Kassa gloves
Foam Massage* 30'



Carte des Soins / Menus Spa 2026

Bien organiser votre séjour Spa

• Les Forfaits, soins et hammam sont interdits aux moins de 18 ans révolus.

Une sélection de soins est cependant proposée aux enfants de 6 à 17 ans sous certaines conditions. Nous consulter à l'accueil.

• Les soins proposés dans les Forfaits ne peuvent être ni modifiés, ni remplacés par le client.

• L'achat d'un Forfait est personnel et non cessible.

• Prix en vigueur à compter de la date du 01/05/2026

• Les prix de vente des soins sont disponibles à l'accueil.

• Mode de paiement : Club Med Pass. Le règlement des soins se fait au moment de la prise de rendez-vous. Toute annulation de soins (à la carte ou dans le cadre d'un Forfait) en cours de séjour sans justification médicale ou modification d'horaire non effectuée 24 h à l'avance ne pourra donner lieu au remplacement ou au remboursement du soin réservé.

• Les circonstances peuvent nécessiter de modifier ou reporter les programmes. Le cas échéant, le client en est informé et peut demander l'annulation ainsi que le remboursement du soin réservé. Toute annulation d'un soin par Club Med donne lieu à son remboursement sans autre indemnité.

• *Le terme « massage » correspond à une manœuvre superficielle externe réalisée*

sur la peau du visage ou du corps humain, dans un but exclusivement esthétique et

de confort, à l'exclusion de toute finalité médicale et thérapeutique. Cette manœuvre

peut être soit manuelle, éventuellement pour assurer la pénétration d'un produit

cosmétique, soit facilitée par un appareil à visée esthétique. Elle est réalisée par un

personnel diplômé et formé à sa réalisation.

Bien vivre votre séjour Spa

• Nous vous demandons de vous présenter 15 minutes avant l'heure de vos rendez-vous.

• Le questionnaire confidentiel qu'il vous est demandé de remplir avant tout soin pouvant présenter des contre-indications et établira ou non votre aptitude à la pratique des soins souhaités.

• Pour votre sécurité, le port de sandales anti-glisse est obligatoire dans l'espace bien-être.

• L'accès est libre au hammam et à la salle de relaxation/tisanerie pendant la demi-journée de vos soins.

• L'utilisation du peignoir et drap de bain prêtés pour les soins est limitée à l'espace bien-être.

• Nous vous recommandons de laisser vos bijoux dans votre coffre de chambre et de venir sans téléphone portable.

• Messieurs, nous vous remercions de vous raser minimum une heure avant l'heure de rendez-vous de votre soin du visage.

• La ligne de soins Sothys est disponible à la vente. Renseignez-vous à l'accueil de l'espace bien-être.

Organise your Spa Stay

• You must be 18 and over to take advantage of Packages, treatments and Turkish bath. However, a selection of treatments are available for children from 6 to 17 years old; subject to certain conditions. Contact us at the wellness center reception.

• Clients may not change the treatments included in the Packages.

• Packages purchased are for personal use only and are non-transferable.

• Prices effective as of 01/05/2026

• Prices of the treatments are available at the Wellness center reception.

• Payment by Club Med Pass. Treatments must be paid for at the time of booking. No replacement treatments or refunds for treatments booked is given for cancellation (à la carte treatments or Package treatments) during your stay without medical justification. The same applies to treatments modified less than 24h in advance.

• Due to circumstances, programs may need to be modified or postponed. In this case, the client will be informed and can request the cancellation and the reimbursement of the treatment booked. Any cancellation of a treatment by Club Med will result in reimbursement without further compensation.

** The term «massage» implies a superficial manipulation of the face or body, solely*

for aesthetic purposes, sometimes to ensure good penetration of a cosmetic

product, or for comfort. The massage referred to is an external massage of the skin,

with no medical or therapeutic aim. It may be done manually or with mechanical aids,

exclusively by qualified, trained professionals.

Enjoy your Spa Stay

• Please arrive for your treatment 15 minutes before the appointment time.

• Before each treatment, you will be asked to fill in a confidential questionnaire to assess your suitability for any treatment containing contraindications.

• For your safety, non-slip sandals must be worn at all times in the Wellness center.

• Packages, rituals and treatments include free entry to Turkish bath and tearoom during your half-day slot.

• Hired bathrobes and towels may only be used within the Wellness Center.

• We recommend that you leave jewellery in the safebox provided in your room and that you leave your mobile phone behind.

• For facial treatments for men, please shave one hour before the treatment.

• Sothys's skin care products are on sale at the Wellness Center. Ask at Reception.